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4 ноября в России отмечается День народного единства.  

Праздник был учрежден Федеральным Законом 

 "О внесении в статью 1 Федерального закона  

"О днях воинской славы (победных днях) России", 

подписанным в 

декабре 2004 

года прези-

дентом России Владимиром Путиным.  

Впервые в России этот новый всенарод-

ный праздник  

отмечался 4 ноября 2005 года. 
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«Осенний бал – 2012» 

Я хочу рассказать вам о самом запоминающемся событии уходящей осени – школьном празднике 

«Осенний бал» для старшеклассников. 

  За неделю до конкурса мы получили задания: выбрать девушку, которая должна будет представ-

лять наш класс на балу, продемонстрировав наряд, сделанный своими руками. Представительницей 

нашего класса стала Бауэр Виолетта. 

   Итак, звучит музыка, бал начинается. Участницы 

шоу находятся в зале. Их по очереди вызывают на 

сцену, чтобы каждая представила свою модель. Вот 

все модели продемонстрированы, осталось выбрать 

лучшую из всех. К нашей великой радости, ею оказа-

лась наша Виолетта. 

    Этот вечер был запоминающимся ещё и потому, 

что он для меня, как ученицы, последний. 

Осенний бал был ярким, весёлым. Мы – нарядные, 

красивые! Столько впечатлений за один вечер! 

Даже уходить не хотелось. Но всё когда-нибудь заканчивается. Закончился и «Осенний бал – 

2012».                                                                

                                                                              Альмуханова Тлеулес, 11 класс.     

Как я побывала на районной игре «Я – лидер!» 

20 октября 2012 года команда из нашей школы ездила на районную игру «Я – ли-

дер!», которая проходила в Баганской школе №2. Встретила нас неплохо. Разде-

лили на отряды «по цвету», т.е. при входе нам раздавали бумажки разного цвета. 

От него зависело, в какой отряд каждый из участников попадёт. 

  Затем нас попросили пройти в актовый зал для открытия игры. Нашему внима-

нию были предложены танцы и песни. 

   После этого все участники разошлись по отрядам, получив маршрутные листы с 

указанием станций, которых было четыре. 

    Нам предложили ещё и мастер-классы, на которых нас творчески задействовали. Каждый вожатый 

хотел добиться хорошего результата и, естественно, желал победы своему отряду. 

Я входила  в отряд «зелёных». Вожатую нашу звали Марина, человек она позитивный и творческий. Но 

по условиям игры вожатым не разрешалось помогать своим отрядам, поэтому  всё пришлось делать са-

мим. Меня больше всего заинтересовал мастер-класс, в котором нужно было создать такой проект, кото-

рым можно повести за собой людей. Нашлись единомышлен-

ники, и мы решили сделать проект про утреннюю зарядку, ко-

торую многие не делают. Наш проект оценили. 

    Время пролетело незаметно, и вот закрытие конкурса. Нам 

предложили послушать песни, посмотреть танцы и развлека-

тельную программу. И вот настала не менее приятная минута – 

награждение. Была отмечены самые активные участники игры, 

в число которых вошла и я. Они получили грамоты и неболь-

шие памятные призы. 

    Если говорить в целом, то мне игра понравилась. Но орга-

низуй я такое мероприятие, больше времени отвела бы проек-

ту, потому что он многих заинтересовал. А вообще было здорово! Позовут – я непременно поеду и по-

участвую в подобной игре. 

                                                                                            Амрачёва Даша, 11 класс. 
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Какой он, первый «блин» интеллектуала? 
 

В нашей школе вот уже несколько лет работает интеллектуальный клуб 

«Школа успеха», хорошо известный в районе своими достижениями. Бес-

сменным руководителем его является В.А.Буркатская.  Руководитель-то 

бессменный, а состав постоянно меняется: ребята из 11 класса, окончив 

школу, клуб покидают. Но…свято место пусто не бывает. На их место при-

ходят новички. Вот с одним из таких новичков нам и захотелось побеседо-

вать. Знакомьтесь: Петерс Ольга, ученица 9 класса. 

- 19 октября 2012 года состоялась первая игра нынешнего сезона. Как ты себя чувст-

вуешь среди «бывалых»? 

-  До конца ещё не разобралась, но, кажется, что ничего не знаешь, и стараешься 

вам подражать. 

-  Какие  самые яркие  впечатления остались у тебя от первой игры? 

- Во-первых, встреча со знакомыми, во-вторых, удалось узнать много нового и ин-

тересного и,  в-третьих, знакомство с новыми людьми, а они 

же – интеллектуалы. 

- Какие «уроки» извлекла ты из «битвы интеллектуалов»? 

- На мой взгляд, чтобы стать хорошим интеллектуалом, 

нужно  много читать, причём читать различную литературу, и 

неплохо бы смотреть познавательные программы по телеви-

зору. 

- Трудно или легко быть интеллектуалом? Почему? 

- Конечно, трудно. Надо думать, думать, думать… 

- Говорят, что «первый блин всегда комом». Согласна ли ты 

с этим высказыванием, учитывая первую игру сезона? 

- Да, я согласна с подобным высказыванием. Не всегда и не всё получается сразу, с 

первого раза. Но не следует отчаиваться: не получилось в первый раз, получится в сле-

дующий раз. Я – оптимистка! 

- Сбежать не думаешь? 

- Что ты! Конечно, нет. Для меня всё только начинается. 

- Ну, тогда остаётся только предложить: «Добро пожаловать в «Школу успеха»!» и 

спасибо за интервью. 

                                        Васильева Ирина, 10 класс 
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Акция 
« Поменяй сигаретку на конфетку» 

Автор: Петерс Ольга 

                         Руководитель: Середа Н.А. 

Цель акции: привлечение подрас-
тающего поколения к агитационной и 

профилактической деятельности, 

Для нас, участие в акции 

«Поменяй сигарету на конфету» 
сродни восточной пословице 

«Услышали - забыли, увидели - за-

помнили, сделали - поняли». 

«Услышали - забыли» - о вреде ку-

рения и пишут, и говорят, на любой пачке сигарет есть такое преду-

преждение, но, судя по количеству курящих, оно не действует. 

«Увидели - запомнили» -листовки, которые мы придумали для данной 

акции, очень наглядны и интересны, думаем, курящий человек, при-

нявший участие в нашей акции, как минимум, задумается о своем здо-

ровье. «Сделали - поняли» - поучаствовав в нашей акции, и пропус-

тив через свое сердце всю горечь и опасность проблемы, думаем, что 

каждый обучающийся из пяти человек, принявших участие в создании и 

проведении акции, никогда не возьмет в руки сигарету. Пять, скажете 

мало? Нет, ведь здоровье пяти - это жизнь пяти и это много. А если, 

хотя бы, один простой прохожий, поучаствовавший в акции,  проник-

нется, и никогда больше не прикоснется к сигарете, то, можно считать, 

что за нами - победа! 

 

Дым сигарет с ментолом 

В воздухе растворится. 

Знаю, в моё здоровье 

Больше не возвратится. 
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Акция 

« Мусору – НЕТ!» 

                                                                                 
Автор: Шарф Аня        

  Руководитель: Мирошникова Л.В. 

Много проблем у нашей природы. Но без по-

мощи и рук человека не обойтись. Сам че-

ловек загрязняет, и сам же должен уби-

рать. А не проще не мусорить? Наверное, 

трудно. Человека с детства нужно при-

учать к чистоте и порядку вокруг себя. И 

не только у себя дома, но и на природе. Ок-

ружающий нас мир – это наш большой 

дом.  

23 октября волонтеры нашей школы провели очистку прибрежной территории озера Кашино.  

 

«Хорошо «отдыхали…» 
В шоке от увиденного! Это  делают взрослые дяди! 

Мы решили, что такие таблички  

заставят задуматься « любителей» природы! 

  В результате  акции   

мы собрали 8 мешков мусора 

Это дело наших рук!  

Самим приятно! 
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НЕ СТОЙ В СТОРОНЕ РАВНОДУШНЫМ 

КОГДА У КОГО-ТО БЕДА.  

РВАНУТЬСЯ НА ВЫРУЧКУ МОЖНО 

В ЛЮБУЮ МИНУТУ ВСЕГДА. 

И ЕСЛИ КОМУ-ТО ПОМОЖЕТ 

ТВОЯ ДОБРОТА И ДРУЖБА ТВОЯ 

ТЫ СЧАСТЛИВ, ЧТО ДЕНЬ НЕ НАПРАСНО БЫЛ 

ПРОЖИТ 

НА СВЕТЕ ЖИВЕШЬ ТЫ НЕ ЗРЯ. 

Современные «тимуровцы» 

        МЫ В ГОСТЯХ У БУРКАТСКОГО ИВАНА ЯКОВЛЕ-

ВИЧА, И НЕ ПРОСТО В ГОСТЯХ. МЫ ПРИШЛИ С ХОРО-

ШИМИ НАМЕРЕНИЯМИ -ОКАЗАТЬ ЕМУ ПОМОЩЬ И СКРА-

СИТЬ ЕГО ОДИНОЧЕСТВО. 

Репортаж с места события 
(7 класс помогает нашему подшефному) 

ВСЁ МЫ УБЕРЕМ, ВСЕ МЫ СОБЕРЕМ, 

МУСОР ПОДАЛЬШЕ МЫ УНЕСЁМ. 

САМЫЕ «ТРУДОЛЮБИВЫЕ» 

Готовим  снегозадержание  

Следим за экологией  

Репортаж подготовили: 

 Люфт Дима и Гильс Катя,  

учащиеся 7 класса 



8  

Выпуск подготовили: 

Фисенко Е., . Буркатская В.А. 

Тираж—20 экз.  Цена—10 руб. 

 

 

 

В течение долгих лет у нас в школе рабочий день начинается с утренней 

зарядки, которая в каждом классе проходит по-разному. Вот мы и решили 

поинтересоваться, нужна ли она, и предложили заполнить небольшую ан-

кету ребятам 5—11 классов. И вот, что они ответили: 

«ДА» 

 помогает просыпаться —34 человека 

 даёт толчок для начала рабочего дня —28 

человек 

 интересно — 9 человек 

 люблю спорт — 16 человек 

 - помогает излечить болезнь — 9 человек 

«НЕТ» 

пустая трата времени —13 человек 

если и проводить, то в другой форме —8 человек 

здоровья не прибавило —10 человек 

лень — 8 человек 

одежду жалко—4 человека 

Опрошено было 62 человека и среди всех опро-

шенных только один человек признался, что дела-

ет зарядку дома! 

Из  полученных ответов становится очевидно, что 

зарядка в нашей школе — занятие необходимое. 

Но присутствуя на зарядке и видя, как она чаще 

всего делается, хочется усомнится в искренности 

ответов. 

Блиц– опрос: 

«Нужна ли в нашей школе зарядка?» 


